

# 御祓中だより

夏休み号 (裏面有り)

学校ホームページ <http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~misogj/NC2/htdocs/>  
学校メールアドレス [misogityu@city.nanao.ishikawa.jp](mailto:misogityu@city.nanao.ishikawa.jp)

平成24年 7月20日  
No.6 七尾市立御祓中学校  
TEL 53-0201

## 習慣」が力を作る

明日から夏休みを迎えます。但し、7月23日(月)から27日(金)まで学力補充学習と25(水)、26日(木)には保護者懇談(通知表渡し)があり、8月27日(月)から31日(金)の5日間は学力補充学習を行います。

夏休みは、普段なかなかできない体験をしたり、家族と一緒に過ごしたりするチャンスでもあります。生徒には、具体的な目標を持って有意義に過ごすよう話しています。一方で、生活のリズムを乱し、問題を起こしやすい時期でもありますので、常に子どもへの目配りをお願いしたいと思います。

さて、この夏休みには、子どもたちの力を伸ばすには、良い習慣を身につけることが非常に重要です。特に三つのことをお願いします。

第一に、基本的な生活リズムを崩さないことです。何をするにも「早寝、早起き、朝ごはん」などの基本的な生活習慣が基盤です。まして中学生は大事な成長期にあります。健康管理には十分気を配ってあげてください。また、夏休みは外出する機会も多いと思います。行き先や帰宅時間の確認など、改めてご注意をお願いします。

第二に、毎日必ず学習することを習慣にしてください。学力を上げるには毎日の学習が不可欠です。そのために今年度からは朝読書の帯時間を活用し、英語のリスニング・基礎プリントの実施に取り組みました。特に夏休み中は授業がないので、その分、自分で勉強する意志の強さが必要です。長い休みでそれらの習慣が途切れてしまわないようにしてください。毎日2~3時間の学習時間が必要です。頑張りましょう。

第三に、行動面でも良い習慣をつけられるよう、ご家庭のご協力をお願いします。家族で朝の挨拶をする。呼ばれたらはっきり返事をする。席を立ったら椅子を入れ、履物を脱いだら揃える。どれも習慣にしまえば簡単なことです。

最後に、この夏休みには「家読」にも取り組みましょう。日頃の朝読書の習慣を夏休みも継続していきましょう。読書が続けると、語彙が豊かになるだけでなく、自分とは違った生き方や、考え方を知ることにより、視野を広げることができます。また、基礎学力の向上を促し、創造力を豊かにするために読書は大切です。

ぜひ、夏休みには、良い習慣を身につけ、力を伸ばす機会にしてください。

### 吹奏楽部定期演奏会の開催

夏休み中の8月3日(金)午後2時よりサンライフプラザ大ホールにおいて、恒例の吹奏楽部定期演奏会が開催されます。今年度は三野眞利江顧問が介護休暇のため、川端聖音顧問の指揮と総勢29名の部員による演奏が繰り広げられます。今年度は、1年生の入学が少なかったのですが、一致団結して楽しい演奏会にしたいと思います。

生徒たちの頑張りを是非ご覧いただきたいと思います。

### 「いしかわ学びの指針12か条」公開授業研究会の開催

7月11日(水)に「いしかわ学びの指針12か条」公開授業研究会が行われました。七尾市内外から大勢の先生方が授業を参観されました。全体会では金沢大学准教授 加藤隆弘先生から講演及びご指導とご助言をいただき、10月4日(木)には修正・改善した授業を公開するよう努めていくと結びました。詳細については、ホームページの「第19回研究だより」をご覧ください。

## 大会成績

# Congratulation!

- ◆七尾市中学生私の主張発表大会（7月13日）  
話し方研究協議会長賞 高位小百合（31H）「部活動から得たもの」（全能登大会出場）  
奨励賞 奥村 眞子（32H）「エコバックの『今』」（全能登大会出場）
- ◆H24年度石川県中学校総合体育大会大会スローガン  
優秀作品 「日々の努力を力にかえて 今始まる夢の舞台へ」 鵜島 彩（21H）
- ◆石川県吹奏楽コンクール（7月16日）  
銀賞 吹奏楽部（昨年度に続き銀賞を獲得しました。よく頑張りました。）
- ◆七尾市中学校体育大会水泳大会  
男子50mバタフライ 1位 29" 93 岡本 航昇（33H）  
男子50m自由形 2位 28" 38 岡本 航昇（33H）  
男子100m自由形 3位 1' 04" 24 岡本 航昇（33H）

## 夏休みに「七尾まだら」の練習

今年度の体育祭（9月8日（土））では、全校で「七尾まだら」を踊ります。七尾に生まれ育った生徒たちが、ふるさとの伝統芸能の継承者として、次代を担ってほしいという目的で、今年度から取り組みます。七尾まだら保存会の川島博章（西湊公民館長）さんのご指導をいただき、今月から夏休みにかけて練習に励みます。体育祭には全校で優雅な踊りをお見せすることができると思っていますので、是非ご覧下さい。なお、翌週の9月15日（土）は文化祭ですので、このときもどうぞご覧下さい。

## 能楽の取組

今年度から本校では、能登宝生会のお力添えをいただき、1年生が「能楽」に取り組みます。既に小丸山小学校では、5年生を対象に「能楽」に取り組んでいますが、本校1年生も小学校5年生の時に「能楽」を習っており、小中連携しての取組となります。

8月28日（火）には能楽師の広島克栄さんをお迎えして『能楽教室』開講式を行い、11月11日（日）には、七尾サンライフプラザ大ホールで『能楽教室』のお披露目が行われる予定です。後日お知らせをいたしますが、是非ご覧いただきたいと思っております。

## いじめ調査・悩み調査の実施

大津市の皇子山中学校で起きたいじめ自殺事件は、社会問題として大きく取り上げられ、本校でも他人事では済まされたいと思ってお気を引き締めております。

本校職員も、いじめについては常に危機意識を持って対応しています。ただ、残念なことに1学期間中は「いじめ」と思われる事案はゼロではありませんでした。その都度、担任や部活動顧問が中心となり、学年と生徒指導主事が関わり、そして学校全体の課題として捉え、情報を共有して組織的に動いて対応しています。「いじめ」は受けた本人が「いじめ」と感じれば、それはもう「いじめ」です。喧嘩があれば、「いじめ」を疑って対応しなければならないと思っています。今週にはいじめ調査・悩み調査を実施して個別に対応しますが、ご家庭でも気になることがあれば、学校に連絡をお願いします。

### 記録の訂正

前月の7月号で大会成績に訂正がありました。3年岡本航昇君の50m自由形2位と100m自由形3位の記録です。正しくは、50m自由形が28"55で100mが1'03"84です。訂正してお詫びします。

### Let's call... オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

◆相談内容：悩んでいること、困っていること

◆TEL 0767-52-0783

◆受付時間：13:00～16:00（月曜～金曜）

\*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。